

La posta

Número 4 / Marzo 2024.
movimiento de participación popular



609 Yamandú Orsi
PRESIDENTE



El País real:

Arrancó Yamandú Orsi.

Yamandú Orsi lanzó su campaña en la Plaza Lafone de La Teja, donde todo comenzó y donde le prometimos a Tabaré no rendirnos en ese último y emocionante acto. En su discurso, Yamandú, luego de agradecer a muchos compañeros y compañeras que lo han acompañado en el camino hacia la candidatura, hizo referencia al país real. Un país real que el gobierno intenta barrer bajo la alfombra, porque es un país en el que infancia y pobreza son casi sinónimos, es el país en el que los y las trabajadoras no llegan a fin de mes porque hay medio millón de compatriotas que ganan \$25.000, un país que es 57% más desigual que en 2019, un país cada vez más inseguro, de uruguayos y uruguayas con miedo a las balaceras en sus barrios y familias que pierden a sus hijos e hijas por las adicciones mientras el gobierno no da respuestas contundentes contra el narcotráfico.

El objetivo tiene que ser ganar en octubre, no ganar para vengarnos ni cobrarnos nada, tenemos que ganar para cambiar este país real por el país que soñamos, tenemos que construir esperanza a partir de la confianza de la gente.



“Mucha promesa, poco balance”

por Pacha Sánchez.

El presidente fue al Palacio Legislativo como todos los 2 de marzo a rendir cuentas de su año de gestión con el condimento de que esta fue la última rendición de su período, pero, al igual que en los últimos cuatro años, el país cambió para peor y eso no hay discurso que pueda ocultarlo.

El presidente habló del incremento del salario real de este mes, omitiendo que durante los primeros cuatro años estuvo por debajo del de 2019, de los 47 meses de este gobierno, 40 fueron de pérdida de salario real.

En educación media, el Presidente anunció el año pasado que había 43 centros educativos “María Espínola” y este año dijo que se multiplicaron, lo que no dijo es que solo se cambió de nombre a liceos de tiempo completo y extendido y UTU que ya existían, esto

responde probablemente al recorte en educación de 300 millones de dólares que implicó la transformación educativa.

En materia de vivienda, el Presidente anunció desde el inicio de gobierno y en esta rendición repitió que se iban a realizar 15 mil viviendas para intervenir en 120 asentamientos de acuerdo al “Plan Avanzar”, hasta ahora se han realizado 3 viviendas en Flores y el realojamiento del asentamiento “Kenedy”. La caída acumulada de la inversión en vivienda es de 100 millones de dólares.

“Confianza y por ende esperanza” fue el último mensaje del Presidente, pero de confianza no vive la gente, el Presidente le falló a la mayoría de los uruguayos y las uruguayas.

La posta

609 Yamandú Orsi
PRESIDENTE 



609

El **Cambio** es con la Gente
